

## **exposition Métamorphose les Plaines-du-Loup en lumière !**

**Du 10 juin au 4 juillet 2015, le projet Métamorphose présentera sa nouvelle exposition intitulée « Les Plaines-du-Loup en Lumière » dans l'espace d'exposition rénové des Arches du Grand-Pont.**

Dans la continuité des démarches participatives menées dans le cadre du projet Métamorphose, la Ville de Lausanne présentera sa nouvelle exposition composée d'un espace temporaire et permanent.

La partie temporaire sera cette fois-ci centrée sur l'écoquartier des Plaines-du-Loup et dévoilera les dernières réflexions menées sur ce site. Ce sera notamment l'occasion d'exposer les modalités de l'appel d'offres à investisseurs, qui sera lancé dès cet automne pour l'attribution des lots sur le premier périmètre de construction. Une animation en lumière de la maquette des Plaines-du-Loup sera le point central et captivant de la manifestation.

L'espace permanent offrira un point de situation sur les cinq sites de Métamorphose, à savoir : le stade de football et le centre sportif (athlétisme et football) à la Tuilière, l'écoquartier des Plaines-du-Loup, la transformation du stade de Coubertin, l'écoquartier des Prés-de-Vidy et le centre sportif (piscine-patinoire) à Malley.

Cette exposition sera l'occasion d'inaugurer le nouvel espace d'exposition « Lausanne demain », à la suite à des travaux de rénovation du local des Arches du Grand-Pont.

L'exposition ouvre ses portes mercredi 10 juin et se termine samedi 4 juillet. Les heures d'ouverture sont les suivantes :

De mercredi à vendredi : 14h – 19h  
Samedi : 10h – 18h

La direction des travaux

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- **Pierre Imhof, chef de projet Métamorphose, 021 315 52 00**

Lausanne, le 5 juin 2015